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2009-2010年度 ＲＩ会長      次回例会予定 １１月２５日 移動例会→２６日職場訪問 

ジ ョ ン ・ ケ ニ ー     １２月２日 クラブ総会 
 
 
VOL. ４７  No.１８ （通算Ｎｏ．２２20）      

 

２００９年１１月１８日（水）例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告 

幹事報告 

会長挨拶                           

外部卓話   七尾友美子様                秋深まる、菅生沼 

                   写真提供：石塚克己会員 

 

           
                                 
 
２００９－２０１０年度      会長 田 上 秀 雄        幹事 武 藤 康 之 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 
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例会報告   Vol.４７ No.１７（No.2219） １１月１１日（水）雨  (司会 斎藤広巳委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶    ☆会員卓話  瀬戸隆海会員 

 

ビ ジ タ ー 

山崎清司様（古河東ロータリークラブ） 

久野 茂様（古河東ロータリークラブ） 

米山奨学生 金 憲周さん 

 

誕 生 祝 

 

≪会員≫中川莞爾会員 

≪配偶者≫中川会員  隅屋会員 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告  武藤康之幹事 

週報受理クラブ 竜ヶ崎ＲＣ、 

例会変更通知 竜ヶ崎ＲＣ １１月２４日（火） 午後６時より 山水閣 

 

会 長 挨 拶  田上秀雄会長 

皆さん、こんにちは。古河東ロータリークラブより山崎清司様、久野 茂様、

そして米山奨学生の金 憲周さん、ようこそいらっしゃいました。会員一同

心よりご歓迎申し上げます。 

先日私は中国に行く機会があり、感じたことをお話したいと思います。 

日本の国を代表するファーストレディーである鳩山 幸
みゆき

夫人は上海生まれ

であり、中国の大地と空を見て育った事をご存知でしょうか？ 

その後、両親とともに日本に帰国、神戸で暮らしていました。その後、結婚

して米国で生活しているなかで鳩山由紀夫氏と出会ったと言います。幸さんは前夫と離婚し、由紀夫氏と

再婚しました、現在から見れば、彼女には先見の明があったというべきでしょう。 

さて、そんな中国ですが現在では世界第２位の贅沢品消費国となりました。これは手放しでは喜べない

現状です。世界では販売台数が減少している自動車が中国では高級外車がよく売れます。ドイツ・アメリ

カのダイムラー・クライスラー系列今年初頭から７カ月の販売台数は昨年比の４９％上昇、ドイツＢＭＷ社

の販売台数も１８％増です。 

内訳は中型、小型車の売り上げよりも高級大型外車の売り上げがもっとも多く、今から３０年前の日本を

思わせるように中国では高級大型外車に乗ることがステイサスになっているのです。 

先日、日本で行われたモーターショーでは海外の自動車メーカーの出展が極端に減少し、以前の外車

ブームがウソのようです。 

今やバブル後の日本では環境に配慮した商品や価格のエコノミーな商品が好まれる時代へと移り変わり
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ました。 

日本も戦後の厳しい時代を経て先進国の仲間入りを果たしました。援助を受ける側から援助する側にな

ったわけです。 

そして日本でもロータリークラブができ今こうして皆様と共に、奉仕の仕事ができるというのは幸せな事で

あると思います。 

 

会 員 卓 話   GSE 報告 partⅡ  瀬戸隆海会員 

今月は財団月間ということで、財団がらみの卓話ということで再び報告をさせて

いただきたいと思います。本当の所を申しますと、私が二度も報告するよりはと思

い、他の GSE のメンバーに来ていただければよかったのですが、他のクラブもや

ることは同じで、発表者のやりくりがつかず私が行わせていただきます。 

 前回は、大まかな経過について報告させていただきましたが、今回はより具体

的な報告ということで、ボケーショナルツアーを中心に報告いたします。ボケーシ

ョナルツアー、つまり職業視察ということになりますが、我々のメンバーは、大きく

分けて行政、エネルギー、教育、業務管理の四つに分類されます。特に行政と

いっても、税制が主たるものですが、アメリカ合衆国は、合衆国全体、州、

郡、市とそれぞれ独自の課税の仕方を行っています。ですから、一概に参

考にならない部分が多々あったかのように思えます。しかし、滞納という問

題については、民主主義が徹底しているせいか、今の日本の仕組みみた

いに個人情報たる保護はなくて、民主主義の約束を守れない場合は、滞納

者に対する保護はありえず、滞納者は公開されます。また、固定資産に関

する滞納についても、納税の義務がなされない場合は、資産の移動もでき

ない仕組みになっています。これぞ、民主主義だと思いました。 

 昨今、日本においては行政の倹約などと公約に掲げ盛んにおこなわれているようですが、アメリカにつ

いては行政の契約以前として議会の倹約を自ら行っています。たとえば、議員の定数を最小限にとどめ、

議会についても場合によっては夜に行うところもあります。なぜなら、議員の報酬は少なく、ボランティアに

近い状態で行っているからであります。ですから、それぞれ仕事を終えてからの議会になることが多いの

であります。 

 また、議会のほかにも、市民のそれぞれの代表者が、市長からの委嘱で定例会をもち、行政について

の議論を行っています。それらについてもボランティアであって、無報酬であります。それも、朝の早い時

間にファミレスで朝食をとりながら出あります。 

 しかし、その反面に、ギャップもあって、ごみ処理についてはリサイクル

の運動はしているものの、現状は追いつかないというよりは放置している

といって過言ではないように見受けられました。 

 街並みは、国土も広いせいか、当然ながら道路も広く、そして車道と歩

道、そして民家の境にはグリーンベルトが存在し、樹木も多く、自然の中

に街があるという感じでした。そのせいか、空気も透き通っているようで、

星がよく見えたのを覚えています。 

 自然と芸術と人との調和がとれたまちづくり、それがサウスダコタ州であ

ります。 



１１月はロータリー財団月間です 
THE WEEKLY REPORT 

 4 

             

 
出 席 報 告 （福田克比古委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 
５３名 ３５名 １８名 ０名 ４名 ７３．５８％ 

 

ニコニコボックス 瀬戸隆海委員長              入金計 ￥36,000   累計 ￥941,000  

誕生祝御礼≪会員≫中川会員    ≪配偶者≫中川・隅屋  各会員 

本日は雨の中例会にお越しくださりありがとうございます。  田上会員 

ガバナーエレクトようこそ！  白井会員 

財団寄付、ありがとうございました。  五木田（利）会員 

１１月４日の週報写真いかがでしょうか？シャッターチャンスに苦労しました。  秋田会員 

山崎ガバナーエレクト、ようこそお越しくださいました。頑張って下さい。  鈴木（豊）会員 

昨日、ゴルフコンペで久々に優勝しました。  青木（清）会員 

本日、孫の誕生日です。  山野井会員 

本日、卓話をさせて頂きます。  瀬戸会員 

例会欠席しました。  二本松・五木田（裕）各会員 

 

会報委員会   染谷正美委員長   秋田政夫副委員長   上 野  博委員 


